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最近島本町でもコロナ感染者が増えて来ています。
その感染がオミクロン株かは分かりませんが、オミク
ロン株ならば飛沫感染で無く空気感染だとも聞いてい
ます。
最近病院の待合室での会話や買い物客（5人ぐらいの学
生）が大声で買い物をしていても病院も店も注意もし
ない。
感染の注意意識を持つ啓発をお願いしたい。

対応
等

感染予防対策にご協力いただきありがとうございま
す。
新型コロナウイルス感染症につきましては、本町にお
きましても今月に入り新規陽性者数が増加しており、
令和４年１月７日に大阪府作成の「感染の急拡大の状
況」及び「予防対策の徹底」についての啓発チラシを
町ホームページに掲載するとともに、メールやライン
で周知しております。
感染が急拡大する中、住民の皆さんの一人ひとりの感
染予防対策の徹底が重要であり、今後も引き続き関係
部署と連携のもと、啓発に努めてまいります。

意
見
フ
ォ
ー
ム

コロナ感
染対策に
ついて

内容・対応など
（原則、原文のまま記載しています。）

令和  4年　1月分

①
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②

意
見
フ
ォ
ー
ム

コロナワ
クチンの
デメリッ
トについ

て

内容

お世話になります。
いつも島本町のためにご尽力いただき感謝申し上げま
すm(_ _)m
いつも丁寧な島本町の役場の方には頭が下がる思いで
あり、島本町民であることを誇りに思っています。
さて本題ですが
コロナワクチンの政府、メディアの推進の仕方に半年
前から疑問を持ち、相当な時間をかけて多角的に情報
収集しております。
行政においても
半年前は海外情報を頼りに情報を提供されていたと思
いますが
今となっては国内においても接種後のデータが揃って
きていますので
厚生労働省が発表している正確な貴重なデータを町民
にわかりやすくお伝えしていただきたいと願っており
ます。
特にコロナワクチンの未成年者の接種後のデメリット
の情報をわかりやすく載せていただきたいです。
現状、デメリットを把握しないまま子供に接種させる
親が急増しています。
打たせた後に事実を知ってしまうことにより、行政に
対して不信感は物凄く高まると思います。
19歳以下はコロナ死よりワクチン接種後の死の方が多
いです。
要望
島本町のワクチン情報ページにワクチン後の死亡者数
と重篤者数を厚生労働省が発表している通り正確にわ
かりやすく年代別で提供していただきたい。
厚生労働省のHPのリンクを貼っておられますが、わか
りにくいし、ほとんどの方が調べない。
ほとんどの方が調べないので結果として、事実を把握
せずに子供へ打たせてしまうということです。
その結果、島本町の行政に対しても不信感が生まれ、
様々な問題が起きてしまうのではないかと危惧してお
ります。
もし不可能なら理由をお聞きしたいです。
住み続けたい町NO1を維持するためにも、どうか町民の
ために、信頼できる島本町役場になっていただきたい
こと
切に願います。
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令和  4年　1月分

②
対応
等

現在、本町では新型コロナワクチン追加接種（３回目
接種）を医療従事者、高齢者施設入所者等の方を対象
に開始しており、２月からは一般高齢者の方に接種で
きるよう、順次接種券を送付しているところでござい
ます。
本町から対象となる住民の皆さんに対しては、接種券
に同封している町作成の「案内文」や「新型コロナワ
クチン予防接種についての説明書」において、ワクチ
ンの効果や副反応、また、接種は希望する方に行う
「任意接種」であり強制されるものではないこと等を
記載するとともに、説明書において、厚生労働省の
ホームページをご覧いただけるようＱＲコードを記載
しております。また、町ホームページにおいて、『新
型コロナワクチン接種後の副反応について』を掲載
し、周知するよう努めています。
ご要望いただきました町ホームページにおけるワクチ
ン接種後の死亡者数と重篤者数についての掲載でござ
いますが、厚生労働省のホームページに記載されてお
ります詳細な内容の資料について、一部分を抜粋して
独自に年代別にまとめる等により掲載するよりも、そ
のままの情報を掲載する方が正確にお伝えできるもの
と認識しております。
ご要望の内容をふまえ、わかりやすくお伝えできるよ
う、町ホームページの記載内容や厚生労働省の資料等
のリンクについて見直しをいたしました。
今後も引き続き、必要な情報提供が行えるよう努めて
まいりますので、ご理解いただきますようお願い申し
上げます。
貴重なご意見ありがとうございました。
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日頃お世話になっております。
三小に通っている子どもから、工事の騒音により「授
業中の先生の声が聞こえない」「体調が悪い」などの
訴えがありました。
教育委員会や学校側からは通知がありませんが、保護
者にも工事の状況をお知らせしていただくとともに、
子どもたち、学校関係者へのご配慮いただけると助か
ります。
なお、うちの子のような訴えを受け付ける体制が学校
側にあるのかも含めて、ご確認いただければと思いま
す。
何卒よろしくお願い申し上げます。

対応
等

令和３年１０月８日にお知らせした「第三小学校Ａ棟
建替工事の進捗状況について」のとおり、現在、Ｂ・
Ｃ棟の壁面補修工事を行っております。工事期間中に
つきましては、学校、教育委員会及び施工業者が随時
協議を行い、騒音となる工事については、平日は１５
時３０分以降に実施するなど学習環境や児童の安全に
最大限配慮しながら工事を実施しているところです。
工事に関わっての意見等については、児童や保護者か
らは耳にしておりませんし、また、授業への影響はな
いものと認識いたしておりますが、児童の学習環境等
に影響を及ぼす状況となり、児童から何らかの訴えが
あった際には、学校の教職員等が事情を聞き取り、関
係者間で調整を行い、改善に当たる体制といたしてお
ります。
今後も引き続き、児童の安全と学習環境に最大限配慮
しながら工事を進めてまいります。
また、事業の進捗状況等につきましても、必要に応じ
て、保護者の皆様にお知らせしますので、御理解のほ
ど何とぞよろしくお願いいたします。

意
見
フ
ォ
ー
ム

第三小学
校耐震工
事につい

て

③
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島本町の広報紙の配布方式が新聞折り込み式か、自治
会・町内会に配布するやり方か、ポスティングか知ら
ないのですが、ポスティングにしてはどうでしょう。
新聞は講読者が減っていますし、自治会・町内会によ
る配布も自治会に入っていない人には配られません。
ポスティングにすれば、契約するポスティング会社に
よりますが、全世帯に配れるはずです。
その際民間の広告を折り込めば町が支払う料金は最小
限に抑えられます。
あるいは町にシルバー人材センターのようなものがあ
るならば、予算等の条件が合えばそれを活用していた
だく方式でも構いません。
今回この提案をしたのは町の全世帯に広報紙を配るべ
きだと考えるからです。
ご一考をお願いします。

対応
等

本町の広報誌は宅配業者と町内の福祉事業所に業務委
託し、町内全世帯にポスティングにて配布しておりま
す。

意
見
フ
ォ
ー
ム

広報紙の
配布方式
について

④
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桜井驛跡公園でのボール遊びをしている子どもがいる
や鳩に餌やりをしている人がいると連絡をしていまし
たが何か対策をされましたか。
29日に多くの方々おられる中野球をしている子ども達
がいました。
「ここはボール遊びしてはいけないや」と声かけまし
た。
また多くのペット連れの方や自転車の練習している家
族の方もおられたましたがどこまで楽しめる公園です
か。

対応
等

史跡桜井駅跡でボール遊びをしている子ども達に注意
をしていただきありがとうございます。
禁止行為については、「史跡公園利用者の皆様へお願
い」という看板を設置し、利用者の皆様に周知してい
るところです。
また、球技されているところやハトにエサを与えてい
るところを見かけたときは、周辺住民に迷惑となる行
為として、利用者に声掛け等を行っているところで
す。
今後も、住民の方が安全で安心して史跡を親しむとと
もに、お互い譲り合って史跡公園を散策していただけ
るよう努めてまいります。
以上ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

意
見
フ
ォ
ー
ム

桜井驛跡
公園につ
いて

⑤


